



## **L'ANRU confirme la sélection des projets parisiens de renouvellement urbain**

**Faisant suite à la récente décision de la Région Ile-de-France, le Conseil d'Administration de l'ANRU a confirmé aujourd'hui la sélection de 4 projets de renouvellement urbain régionaux portés par la Ville de Paris dans le cadre du Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain (NPNRU).**

Colombe Brossel, adjointe à la Maire de Paris en charge de la politique de la ville, et Jacques Baudrier, conseiller délégué auprès de Jean-Louis Missika, en charge des Grands projets de renouvellement urbain, se félicitent de cette décision qui permettra la métamorphose de plusieurs quartiers parisiens au cours des années à venir : les secteurs Porte Montmartre/Porte d'Aubervilliers (18e), Bédier/Oudiné/Chevaleret (13e), Orgues de Flandre (19e) et le quartier de la Goutte d'Or (18e).

La Ville de Paris salue la qualité des échanges menés avec Myriam El Khomri, Secrétaire d'Etat chargée de la Politique de la Ville, la Préfecture de Région, la Région Ile-de-France et l'ANRU. Grâce à la décision de l'ANRU, et avec la sélection en décembre 2014 du projet d'envergure nationale « Porte de Bagnolet – Porte de Montreuil », ce sont donc 5 sites parisiens qui entrent dans la dynamique du Grand Projet de Renouvellement Urbain.

A Paris, le bilan du Grand Projet de Renouvellement Urbain engagé depuis 2001 est considérable et témoigne de la priorité accordée aux quartiers populaires : 130 équipements et 70 locaux associatifs créés, intervention sur plus de 24 000 logements (6750 constructions neuves financées, 7800 logements rénovés, dont 5400 rénovations thermiques, 12 350 logements résidentialisés, etc.), 171 000 m<sup>2</sup> d'immobilier d'entreprise livrés, etc.

Au cours des mois à venir, ces projets seront amplement concertés avec les habitants afin de recueillir leurs attentes, leurs idées, leurs aspirations. Ils seront mis en œuvre en lien étroit avec tous les acteurs des quartiers, permettant à chacun de s'approprier ces démarches de transformation de la Ville, d'y participer et de les enrichir.

Ville, Etat, Région, acteurs locaux : la mobilisation forte de tous les partenaires permet d'engager une nouvelle étape en faveur des quartiers populaires et de l'amélioration des conditions de vie de leurs habitants, poursuivant jour après jour la construction d'une ville plus inclusive, dynamique et bienveillante.